

# Weihnachtliche Musik

25. DEZEMBER 2018 / G. HEHL / KOMMENTARE DEAKTIVIERT FÜR WEIHNACHTLICHE MUSIK

## Nachwuchs spielt für den guten Zweck

Hilfe für Kinder in  
Tansania

■ **Kuhnhöfen.** Am Freitag, 28. Dezember, steht die Kapelle in Kuhnhöfen ganz im Zeichen weihnachtlicher Musik. Ab 17.30 Uhr wollen Nachwuchsmusiker aus der Ortsgemeinde sowie aus Arnshöfen und Ewighausen den Besuchern einen gemütlichen Nachmittag mit weihnachtlichen Beiträgen bereiten. Der Eintritt ist frei. Im Anschluss an das Konzert werden Glühwein und Kinderpunsch angeboten. Der Erlös des Getränkeverkaufs geht an Pater Aniceth Moshä für Kinder in Tansania sowie an das Hospiz St. Thomas in Dernbach.



Weihnachtliche Musik



in der Kapelle in Kuhnhöfen

am 28.12.2018 um 17.30 Uhr

Nachwuchsmusiker aus Kuhnhöfen, Arnshöfen und Ewighausen möchten ihnen mit weihnachtlichen Beiträgen einen gemütlichen Nachmittag bereiten.

**DER EINTRITT IST FREI**

Im Anschluss an das Konzert gibt es Glühwein und Kinderpunsch.

Wir unterstützen mit den Spendengelder:

Pater Aniceth Moshia für Kinder in Tansania und  
das Hospiz St. Thomas, in Dernbach

